
Herr Herfeldt bemerkte, dass auffällig sei, dass hier starke Erhöhungen festzustellen
seien. Künftig solle eine gewisse Regelmäßigkeit in den Erhöhungen dieser Gebühren
liegen.


